

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 10. Juni 2010

Turmuhr am Südfriedhof

Antrag der CDU-Fraktion:

Die Turmuhr am Südfriedhof zeigt zweimal am Tag die korrekte Uhrzeit: nachts um 3.10 Uhr sowie nachmittags um 15.10 Uhr. Sie steht nämlich seit längerer Zeit.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die schadhafte Turmuhr am Südfriedhof wieder instand zu setzen.

Beschluss Nr. 0039

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher